

Message du Prélat (6 août 2018)

Voici le message que le prélat de l'Opus Dei, mgr Ocariz, nous adresse ce 6 août, en la fête de la Transfiguration de Notre Seigneur.

06/08/2018

Les voyages de ces mois d'été me permettent de voir comment, un peu partout, mes enfants lancent et développent des projets pour que le message du Christ et son appel à la sainteté parviennent à beaucoup d'âmes. Cela me remplit de gratitude

envers le Seigneur. Certaines initiatives sont d'une grande envergure, d'autres sont plus modestes, et toutes sont animées par l'esprit de service et d'amitié sincère envers les personnes.

Qu'il est beau de voir partout un même esprit sous des visages si variés !

C'est aussi un motif de joie et de reconnaissance envers Dieu que de constater que ces activités apostoliques, avec celles que réalisent d'autres institutions, contribuent au progrès humain, personnel et social, de vastes secteurs de la société dans de nombreux pays.

Continuez à vous unir à ma prière pour toutes et tous.

Buenos Aires, le 6 août 2018, en la fête de la Transfiguration de Notre Seigneur

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/message-du-
prelat-6-aout-2018/](https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-prelat-6-aout-2018/) (28/01/2026)